
                                      

 

 

Niederschrift zur 09. öffentlichen Sitzung 

 

Gremium: Ausländerbeirat 

Sitzungsnummer: AB/009/2015-2020 

Datum: 29.11.2016 

Uhrzeit: 20:00 Uhr – 21:00 Uhr 

Ort: Ratssaal, 1. Stock Rathaus, Wilrijkplatz 

 

 

Anwesend: 

Stimmberechtigt 

Herr Donald Lee  

Frau Silvia Langenfelder 

Herr Hamid Amirkhani  

Herr Abdul Sami Shad    

Nichtstimmberechtigt 

 Herr Friedel Dörr   Gemeindevorstand  

Schriftführung 

 Frau Silvia Langenfelder 

 

Entschuldigt:  

 Herr Usman Mubarik 

Herr Vincenzo Boscarino  

Herr Ahmed Bilal Kahloon 

  

  

 

 

  

Gemeinde Niedernhausen 

Ausländerbeirat 



                                      

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Festlegung der 
Beschlussfähigkeit durch den Vorsitzenden, Feststellung der Tagesordnung 

Der Vorsitzende Herr Lee stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die Mitglieder des 
Ausländerbeirats waren durch Einladung vom 21.11.2016 für Dienstag den 
29.11.2016, 20:00 Uhr unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen. 

Der Vorsitzende stellt bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die 
ordnungsgemäße Ladungsfrist keine Einwände erhoben wurden. Er begrüßte die 
anwesenden Mitglieder des Ausländerbeirats und der Gemeindevertretung. 

Die Verhandlungen fanden öffentlich statt. 

 

zu 2 Mitteilung des Vorsitzenden des Ausländerbeirats 

Der Vorsitzende des Ausländerbeirats Herr Lee teilt mit, dass das restliche Budget 
2016 des Ausländerbeirats noch 1566,- Euro beträgt.   

 

zu 3 BK/0008/2016-2021   Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2017;  
                                              hier: Wirtschaftsplan 2017 Gemeindewerke 
                                              Niedernhausen (Anlage zum Haushaltsplan) 

Die Mitglieder des Ausländerbeirats stimmen einstimmig zu. 

 

zu 4 GV/0133/2016-2021   Entwurf der Haushaltssatzung 2017 

Laut dem Entwurf der Haushaltsatzung 2017 wird das Budget 2017 des 
Ausländerbeirats um 1000,- Euro gekürzt, d.h. das geplante Budget 2017 beträgt 
2000,- Euro. Grund für die Kürzung ist die gesunkene Anzahl kommender Flüchtlinge 
in Niedernhausen. 

Die Mitglieder des Ausländerbeirats planen für das nächste Jahr einige Projekte und 
Aktivitäten, die mit viel Kosten verbunden sind und sind der Meinung, dass das 
geplante Budget für das 2017 Jahr nicht ausreichend ist. 

Es wird abgestimmt: 

dafür 0 dagegen 2        Enthaltung 2 

 

zu 5 GV/0167/2016-2021   Haushaltssicherungskonzept für den Zeitraum 2017- 
                                    2020 

Die Mitglieder des Ausländerbeirats stimmen einstimmig zu. 

 

zu 6 Ausländerbeirat auf dem Niedernhausener Weinfest 2017 

Herr Lee teilt mit, dass er mit Frau Schmidt gesprochen hat. Der Ausländerbeirat wird 
auf dem Weinfest 2017 einen Stand aufbauen und sich dort präsentieren können. 

 



                                      

zu 7 Bericht Aktivitäten Fluchtpunkt Niedernhausen 

Der Punkt wurde in der internen Sitzung besprochen.   

 

zu 8 Ideen für weitere Integrationsaktivitäten; hier: Interkulturelle Abende in 
Niedernhausen, Sprachgruppen 

Es wird bei der nächsten Sitzung diskutiert, da nicht alle Mitglieder anwesend sind. 

 

zu 9 Verwaltungsmitteilungen 

„Aufstellung eines Wohn- und Gewerbeflächenkonzeptes zur Vorbereitung der 
Fortschreibung/Neuaufstellung des Flächennutzungsplanes“ 

Die Mitteilung wurde zur Kenntnis genommen. 

 

zu 10 Verschiedenes 

Herr Lee macht die Bemerkung, dass im Protokoll 08. des Ausländerbeirats die 
Dankesworte der Frau Garnadt von Fluchtpunkt Niedernhausen nicht erwähnt 
wurden.  

Auf dem Treffen des Fluchtpunktes am 10.10.2016 wurde eine Spende in Höhe von 
500,- Euro für den Sprachunterricht/die Sprachkoordination von Frau Karin Hänsch 
von dem Vorsitzenden des Ausländerbeirats Herr Lee übergeben. Dafür dankte Frau 
Garnadt ganz herzlich. 
 
Herr Shad berichtet über aktuelle hygienische Probleme (Schimmel, Insekten) in dem 
Flüchtlingsheim an der Lucas-Cranach-Straße, welche zu gesundheitlichen 
Problemen der Bewohner führen. Die Mitglieder des Ausländerbeirats beschließen 
sich mit dem zuständigen Hausmeister in Verbindung zu setzen um gemeinsam eine 
schnelle und effektive Lösung zu finden. 
  
Der Vorsitzende des Ausländerbeirats Herr Lee bedankt sich bei Gemeindevorstand 
Herrn Dörr und den Mitgliedern des Ausländerbeirats und beendet die Sitzung um 
21:00 Uhr. 

 

 

 

  

 

Donald Lee      Silvia Langenfelder 

Vorsitzender      Protokollführer 


